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平成３１年２月２８日現在 

【世帯数】    ２４０戸 

【人 口】 男 ：３４０名 

 女 ：３５４名 

 合 計：６９４名 

発行日：平成 3１年 0３月 25日 

発 行：宮川まちづくり協議会  
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余興として、明河

真也さんと野村

芳弘元校長先生

と河原政克さん

が宮川小学校で

の思い出を話さ

れました。 

 

 

 

 

 

 

夏の日の 

 君に～♪ 

 

  

 午前中に宮川小学校で閉校

記念式典と閉校記念碑の除幕

式が行われた後、午後からは

会場を JA 会館へ移し、地区

内外から総勢 120 名の方が参

加してお別れ会が開かれまし

た。来賓のなかには、市長・

副市長・教育長を始め、西本

県議会議員や垣本市議会議

員、そして歴代の宮川小学校

長と現宮川小学校教職員の

方々もおられました。 

昨年度「わたしたちの大切

な場所」を作曲してくださっ

た音楽家・日浦孝則さんも出

席してくださり、なんとあの

ヒット作「夏の日の１９９３」

をアカペラ披露！ 

県外からこの日のために帰

省してきてくれた人たちもい

て、こういう機会があること

で普段会えない人たちが集

い、会場には懐かしい笑い声

が響いていました。 

 

 

 

 

 

 

澤田実行委員長 
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最後は会場の参加者全員で宮川小学校校歌を熱

唱。初めは閉校記念 DVD の中の映像と音声を流

す予定でしたが、急遽予定を変更し、流すのは映

像だけにして歌声は参加 

してくれた小学生が一生 

懸命歌ってくれました。 

子どもの歌声は、いい。 

ここに掲載したものも含めて200枚以上にのぼる写真を撮ってくださっ

たのは、本保区の清水雅俊さんです。写真撮影の依頼を快く引き受けて

くださり、当日も一日中カメラを片手にみなさんの様子を映像に残して

くれました。後日データ編集までしてくださり、地区の大切な記憶とし

て残すことができました。感謝申し上げます。 

 

このお別れ会の場を借りて、総務省「ま

ほろばの里 わかさ宮川創生事業」の一

つとして宮川地区在住の若者たちで結成

された集団が太鼓を披露しました。はじ

めに今後活動していくチーム名が“華鼓

宮”と発表されました。「華
・

の郷宮
・

川の太

鼓
・

衆」から名付けたそうです。 

もうすぐ新しく購入した大太鼓も納入

され、京都の太鼓の先生に依頼した新曲

も完成します。彼らはこれから練習を重

ねて、数年後には宮川地区が誇る太鼓衆

に成長してくれているはずです。地区行

事でその姿を見ることが出来る日が、今

から楽しみですね。 
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何度も練習した成果を大舞台で出し切った！  

宮川老人クラブ

１２月から３月まで約 15回も集まって練習を重ねてきた、宮川老人クラブのみなさん。畠中美智恵さんと漆崎紀子さんがみな

さんに振りを教えました。初めは顔もこわばって、振りを覚えるのに苦労していた皆さんでしたが、途中から練習場には笑い

声が響き、最後の方は「やるしかない！」という気合いが公民館の事務室にまで伝わってきました。芸能大会当日は、みなさ

ん浴衣と法被に着替え、いつもとは違った雰囲気でとても華やか！年を重ねても一生懸命に取り組むって本当に素敵ですね！ 

【演目】 

北海盆唄、ドンパン節 

【出演者】（五十音順） 

青野克治さん・漆崎紀子さん・

高井育子さん・高井正さん・ 

谷川治一さん・中尾寛さん・ 

中尾三千枝さん・畠中妙子さん・

畠中利夫さん・畠中美智恵さん・

前野艶子さん・松宮健一郎さん 

Ｈ３０度老人クラブ会長 

高井正さんのコメント 

カラオケ 

  

「ふりむけば 

日本海」 

小畑泰伯さん 

 

私は、市老連の役員としての演目 

があったため、最初は宮川老人クラブ 

として踊る予定はありませんでした。その後、 

急遽参加することになったので、みなさんと合わせたのは４回だけでした。 

みなさんの公民館での練習風景を傍でずっと観ていたので振りはわかるのです

が、立ち位置や移動など、相手と合わせるのが難しかったです。けれど、畠中さん 

や漆崎さんが踊りながら、「ハイ！回って！」「こちらに向かい合わせになって！」 

などと声をかけてくれたので、何とか乗り切ることができました。 

市老連の役員としての演目練習は、週２回あり、大変でしたね（笑）。今は、 

「終わった～！」と思う反面、もう終わると思うと寂しい気もします。 

最初は乗り気ではないかもしれませんが、参加してみるといい思い出に 

なるので、来年の役員さんもぜひ参加してみてほしいと思います。 
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２月２３日（土） 

鳳足焼体験３回目 

「鳳足釉をつける」 

於：パレア若狭 

 

午前中は釉薬の付け方を清水康江先生

が教えてくださいました。 

 

 

2月２３日（土） 

鳳足焼道具作り 

於：宮川公民館 

 

午後からは清水和也先生が到着。 

各々担当に分かれて黙々と作りました。 

２月下旬 

交通安全看板リニューアル 

 

今度は、「地区内交通死亡事故ゼロ・め

ざせ 20000日」。がんばろう！ 

 

2月 27日(水) 

加茂古墳参道整備 

まほろばの里…事業の一つです。斜面

に手すり階段を設置し、参道には砕石

を敷いて整備しました。 

 

3月上旬 

地区内観光看板設置 

 

分かりやすく、行きやすくなりました。 

写真：アイザワ商店 Facebookより 

 

2月下旬 

公民館の池補修 

 

水漏れしていたところを、天藤さんが数

日かけて直してくださいました。 

 

３月 7日（木） 

宮川小学校卒業式 

 

宮川小学校最後の卒業生７人が、学び舎

を後にしました。涙溢れる感動的な式で

した。 
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 4月 行 事 予 定 
３（水） 小浜美郷小学校開校式（10：00～、小浜美郷小学校）  

５（金） 宮川保育園入園式（10：00～、宮川保育園） 

８（月） 小浜美郷小学校 入学式（09：00～、小浜美郷小学校） 

16（火） 100歳体操（10：30～、宮川公民館） 

 

※ 小浜病院巡回診療日は、まだ来年度の日程がわかりません。 

わかり次第、お知らせいたします。 

 

１（月）、８（月）、15（月）、21（第３日曜）、 

22(月)、29（月・祝日）、30（月・振替休館日） 

４ 月 の 

休 館 日 

お知らせ 

編集後記 「宮川小学校の閉校」。この言葉に対して抱く思いは、年代によっても立場によっても本当に人それぞれだと思います。閉校

になったという事実は変わりませんが、それを私たちがどのように受け止めていくかによって、これからの「宮川地区の色」は変わってい

くと思います。来年度から地区外へ通学することになる子どもたちには、今まで以上に「温かいふるさと宮川」を感じさせてあげたいです

ね。卒業式で子どもたちが流していたキレイな涙が、今も忘れられません。３月は、センチメンタルになりますね。（Y） 

閉校記念事業実行委員会より 

 宮川小学校閉校記念事業実行委員会の企画・記念碑委員会では、閉校記念碑の設置にあわせて小学校前庭

の整備も行いました。その内容は、以下のようになりました。 

 

･ 池の鯉は今後世話が難しいことから引き取ってもらい、池も埋め 

立てる。 

･ 前庭の植木は、今後老人クラブの奉仕作業だけでは十分な剪定が 

できないことから、今回市から閉校に対する交付金があるうちに 

伐採する。 

･ 報徳像（二宮尊徳像）は、向かいの弟姉像や百周年記念碑の建っ 

ている場所へ移す。 

埋め立てた場所は行事の時に不足していた駐車場として使う。 

･ 記念植樹２本については、移植する。 

 

桜の木がなくなってしまって寂しいという声も 

お聞きしますが、実行委員（各種団体長等）と 

相談した結果、高木となった桜が電話線にかかっ 

ており、これからの宮川小学校周辺の維持・管理の 

観点から伐採をすることになりましたので、なにとぞご理解をお願いしたします。 

 

各種団体のみなさんを 

はじめとするみなさまの 

おかげで、今年度１番の 

関心毎でありました宮川 

小学校の閉校式典と 

お別れ会を何とか無事に 

執り行うことができました。 

これで、今年度の全事業を 

終えることができました。 

心より感謝いたします。 

宮川公民館長 

桑田貞義 


